



Foto: Personas con discapacidad incluyendo sobrevivientes de minas antipersonal y representantes de Gobierno intercambian ideas para abordar desafíos existentes en Guinea-Bissau. Febrero de 2022, Bissau.

En el margen de la CUMBRE MUNDIAL SOBRE LA DISCAPACIDAD 2022

El Comité de Asistencia a las Víctimas de la Convención Sobre la Prohibición de Minas Antipersonal les invita a unirse a una conversación con expertos del Comité Internacional de la Cruz Roja, Humanidad e Inclusión, la Oficina de la Enviada Especial del Secretario General de las Naciones Unidas sobre Discapacidad y Accesibilidad, UNICEF, y un representante de los sobrevivientes de minas antipersonal sobre:

“Asistencia a las Víctimas: La Importancia de la Inclusión en Marcos Más Amplios Incluyendo en Situaciones de Riesgo, Crisis, y Emergencias Humanitarias”

La conversación se llevará a cabo el jueves 17 de febrero de 2022, de 18:00 a 19:30 hora de Europa Central (CET)

Contará con lenguaje de señas internacional e interpretación de español<>inglés

Inscríbese aquí: shorturl.at/cnrP3